

# El Hondo tendrá un plan ecoturístico con recorridos en tren y barcas eléctricas

El proyecto fue presentado ayer por Riegos de Levante en un acto donde el presidente de la Generalitat mostró el apoyo a la iniciativa

01:59 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



Tweet 9

Recomendar 10

**E. DE GEA** La Comunidad Riegos de Levante Margen Izquierda de Segura presentó ayer el anteproyecto del plan ecoturístico, sostenible y de regeneración ambiental para el Parque Natural del El Hondo y su entorno agrícola denominado "Laguna Rosseta". En el acto estuvo presente el presidente de la Generalitat, Alberto Fabra, que mostró su apoyo al proyecto al igual que la presidenta de la Diputación, Luisa Pastor, y los alcaldes de Elche y Crevillent, Mercedes Alonso y Augusto Cesar Asencio, entre otros.

El proyecto, que fue expuesto por el biólogo de Riegos de Levante, José Antonio Sánchez, se redactará a partir de ahora y prevé una inversión de aproximadamente un millón de euros. Se espera que los trabajos comiencen dentro de un año y ya se estudian, varias vías de financiación para su ejecución, entre ellas, la Unión Europea.

La iniciativa busca, una vez en marcha, obtener recursos para la conservación y mantenimiento de la zona húmeda, que cada año cuesta a su propietario, Riegos de Levante, un millón de euros, según el portavoz de la entidad, Ángel Urbina, quien explicó además que, "se trata de una plan socioeconómico y ambiental, que busca poner en valor todo el sistema agrario y sus productos, abrir el parque a los ciudadanos de manera ordenada y controlada, para que deje de ser el gran desconocido, y crear puestos de trabajo".

En líneas generales el proyecto presentado ayer, ofrecerá visitar el paraje protegido, a pie, en tren y en barca, utilizando energía eléctrica para evitar contaminación y molestias a la fauna del parque. Otra línea que seguirá la actuación es "encapsular" los sedimentos que contienen mayores acumulaciones de plomo (debido a la caza que se practicaba) que están localizados mediante un mapa de riesgo toxicológico ya elaborado.

En este sentido, el biólogo de El Hondo señaló que se trata de acumular estos sedimentos impermeabilizándolos para que el contaminante no se extienda, y utilizar al mismo tiempo estas concentraciones de tierras para la creación de islas de anidamiento.

También dispondrá de un dique de tierra que parcelará el embalse de Poniente, miradores y un centro de recepción de visitantes situado en la Casa de Bañuls, punto de partida de la visita.

El presidente, Alberto Fabra, aseguró que, "en estos momentos de dificultad y complicados, hay que ser exigente y sacar el máximo partido de lo que tenemos, favoreciendo el ecoturismo en los espacios protegidos, que suman un millón de hectáreas, y reciben el 41% de los turistas que nos visitan; este es uno de nuestros aspectos diferenciadores".

Respecto al plan de El Hondo aseguró que el proyecto propuesto por Riegos de Levante "está respaldado por la Generalitat; es un plan mixto con un objetivo ambiental de regeneración del ecosistema y un proyecto de turismo sostenible que pondrá en valor los procesos regenerativos del ecosistema, crear puestos de trabajo compatibles con la conservación y con las actividades tradicionales con la agricultura".

El presidente de Riegos de Levante, Manuel Serrano, agradeció en el acto la implicación en el proyecto ecoturístico de la directora de los Parques Naturales, Concha Torres, y de Ángel Urbina, así como del fallecido conseller, José Ramón García Antón, quien, "fue el primero que se tomó este plan en serio".

Uno de los aspectos destacables de ayer fue que, desde que El Hondo fue declarado Parque Natural, Alberto Fabra, ha sido el primer presidente de la Generalitat que lo ha visitado.



Imagen de la cooperativa Cambayas, durante la visita de los responsables políticos. diego fotógrafo

## MULTIMEDIA

Fotos de la noticia

Respaldo unánime para conseguir la Denominación de Origen

El presidente de la Generalitat visitó la cooperativa Cambayas, que ahora centra su actividad en la granada Mollar, donde aseguró que "tenemos un empeño compartido que la granada sea declarada de Denominación de Origen (DO) -por parte de la UE-, e indicó que el sector agroalimentario, es líder en exportaciones en la Comunidad. "El campo es un pilar fundamental de nuestra economía y los agricultores deben estar juntos en cooperativas como Cambayas para ser fuertes y poner precio a las cosechas". Por otro lado, Mercedes Alonso destacó la importancia del sector agrícola y puso como ejemplo Cambayas, "una cooperativa a la que dimos por primera vez licencia de apertura después de 30 años creando empleo y que hasta entonces solo había tenido trabas". Solicitó junto a responsable de Cambayas, Andrés Irlas, la DO para la granada Mollar.E. D. G.

Fabra pide agua pero no dice de dónde y calla sobre el Júcar

Alberto Fabra no quiso pronunciarse ayer sobre el cambio de toma del Trasvase Júcar-Vinalopó, desde el Azuc de la Marquesa hasta Cortes de Pallás, tal y como vienen reivindicando desde hace años los regantes del sur de Alicante. El máximo responsable del Consell se limitó a señalar que "nuestro compromiso es llevar agua a donde no la hay" y que ésta "sea de calidad, en cantidad y con precios buenos para los regantes". Durante toda la jornada defendió que lleven agua de donde sobra hasta donde no hay, como en la Comunidad, al tratarse de un recurso básico para seguir creciendo. "Iremos de la mano (con los regantes) para reclamar lo que nos corresponde". Sin embargo, en ningún momento, el máximo responsable del Consell pronunció en sus reivindicaciones para traer agua de ningún río ni comunidad autónoma cedente.E. D. G.